
 

 

 
 

 
 

Procès-verbal de la réunion du 6 avril 2022 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. Construction de la nouvelle école : le design de la garderie et du théâtre est presque terminé. 
2. L’entente entre le CSCN et EIPS n’est pas encore finalisée. La direction de l’école attend plus 

d’informations pour planifier la programmation pour les 6e et 7e années à l’école Clover Bar 
Junior High. 

3. Promotion et recrutement : une deuxième campagne Facebook sera bientôt lancée. Tous les 
parents de l’école sont invités à partager l’information pour aider au recrutement. 

— 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Danielle Elliott, Karine Gervais, Suzanne 
Gow, Bridget Laird, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Alexandra Rutherford 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 02 
Karine souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Karine propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 3 mars 2022 
Marie-Pierre propose, Karine appuie 
 

4. Rapport de la présidente 
Rien à rapporter 
 

  



 

 

5. Rapport du directeur 
5.1. Activités  

• Avril — Cours de natation 
• 7-8 avril — 6e année Francofusion avec Paul Cournoyer 
• 14 avril — Rencontre parents-enseignant 
• 15-18 avril — Congé de Pâques 
• Entre le 18 au 29 avril — Évacuation d’autobus 
• 22 avril — Journée de la Terre / Collecte de souliers usagés 
• 4 mai — Réunion du Conseil d’école / Société des parents 

 
5.2. Mise à jour — Construction de l’école 

• Les rencontres de planification continuent à toutes les semaines 
• Le design de la garderie/théâtre est presque terminé 

 
5.3. Plan d’amélioration continue (PAC) 

• Rien à ajouter pour ce mois-ci 
 

5.4. 6e et 7e pour l’année prochaine 
• En attente de la finalisation de l’entente entre le CSCN et EIPS 
• En attente des disponibilités de locaux de l’école Clover Bar Junior High 
• Mise en place de la programmation — Nous avons besoin d’un peu de temps 
• Les inscriptions vont bien 

 
5.5. Vérification du casier judiciaire 

• Nous avons 30 vérifications d’entrées, c’est un bon début 
• Les membres du Conseil d’école et de la Société doivent nous fournir leur 

vérification de casier judiciaire 
 

5.6. Promotion et recrutement 
• Nous allons faire une 2e campagne sur Facebook  
• Portes ouvertes sur RDV 
• SVP, le partager sur vos pages 

 
5.7.  ISC 

• Génie en herbe 
• Animation de récréation 
• Chasse aux cocos (Conseil étudiant) 
• Journée de reconnaissance des chauffeurs d’autobus 
• Journée de la Terre 

 
6. Rapport de l’enseignante 

6.1. Rien à rapporter 
 

7. Varia 
7.1. Changement de date pour la réunion du mois de juin : en personne le 8 juin 

 



 

 

8. Fermeture de l’assemblée à 19 h 24 
Karine propose, Marie-Pierre appuie 


